

Fecha: 15-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl.: El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Linares: rol clave cumplieron vecinos organizados en primera contención de incendio vegetacional en Alto El Manzano

Pág.: 11  
Cm2: 235,0  
VPE: \$ 469.995Tiraje: 3.000  
Lectoría: 6.000  
Favorabilidad:  No Definida

## Linares: rol clave cumplieron vecinos organizados en primera contención de incendio vegetacional en Alto El Manzano

Fue la tarde del martes, que se activó un amplio operativo, por un incendio vegetacional, pastizales y matorrales, que se declaró en el sector Alto El Manzano, Ruta hacia el Cajón precordillerano del Río Ancoa, en Linares, el cual fue controlado.

En esta oportunidad, vecinos colaboraron codo a codo con equipos de emergencia en la contención del siniestro, desplegándose para una primera acción a la altura del km. 4. Se trata de residentes organizados, con capacitación para ser Comunidades Protegidas contra este y otro tipo de emergencias.

Nancy Araya, presidenta de la Junta de Vecinos, explicó luego de las labores desplegadas en esa jornada por Bomberos, Conaf



y apoyo aéreo, que se han planificado para esta primera respuesta: "Gracias a todos los vecinos que estuvieron conteniendo el fuego .

Gracias a los voluntarios de la brigada de emergencia pudimos contener el fuego, mientras llegaba la ayuda".

Agregó que "recibimos felicitaciones de Bomberos, por el buen desempeño en la

emergencia... Solo me queda hacer un llamado a los vecinos, que no piensan en el daño que provocan al trabajar con soldadoras y galleteros. Pusimos la denuncia a quién resulte responsable de este tremendo incendio."

Cabe recordar que estas acciones de primera respuesta requieren una coordinación entre los residentes, una capacitación y preparación previa.